

NOTICIA

Merca Esther Coruña S.L. refuerza su proyección internacional en Asia Fruit Logistica 2025

Merca Esther Coruña, S.L., empresa comercializadora del sector agroalimentario con sede en la Región de Murcia, ha participado en la feria internacional Asia Fruit Logistica 2025, uno de los principales encuentros profesionales del sector hortofrutícola a nivel mundial, celebrado en Hong Kong (China) del 3 al 5 de septiembre de 2025.

La presencia de la empresa en este importante evento ha tenido como objetivo principal consolidar relaciones comerciales existentes y explorar nuevas oportunidades de negocio en los mercados asiáticos, estratégicos para el crecimiento y la diversificación de sus exportaciones. Durante la feria, el equipo de Merca-Esther Coruña mantuvo numerosas reuniones con importadores, distribuidores y profesionales del sector interesados en la calidad, trazabilidad y competitividad de los productos españoles.

La participación en Asia Fruit Logistica 2025 ha contado con el apoyo del Instituto de Fomento de la Región de Murcia (INFO) y ha sido cofinanciada por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER), en el marco de las actuaciones destinadas a impulsar la internacionalización de las empresas murcianas.

Gracias a este respaldo institucional, Merca-Esther Coruña, S.L. continúa avanzando en su estrategia de expansión internacional, reforzando la imagen de la oferta hortofrutícola de la Región de Murcia en mercados de alto valor añadido.

Esta actuación se enmarca en el objetivo de promover un tejido empresarial más competitivo e innovador, contribuyendo al crecimiento económico y a la generación de empleo en la región.